



## 子どもは風の子



1月24日は、寒波の影響で阿武小学校周辺もすっかり雪化粧しました。そんな中でも、児童は、休み時間に運動場で走り回る姿が見られました。「子どもは風の子 元気な子・・・」こんなフレーズが頭をよぎるシンゲでした。あれから約1か月、春はもうすぐ、そこまでやってきています。

### 学校保健安全委員会

1月26日に、学校医の齋藤先生、学校歯科医の和田先生をお迎えし、学校保健安全委員会を行いました。今年は、講演会ではなく、保健師さんや保護者の方にもご協力いただき、健康・安全について児童が体験的に学びえることのできるコーナーを設け、それらをめぐる「活動タイム」の時間をとりました。活動中、保護者の方には、本当にご協力いただきました。このように、会に参加していただき、積極的にかかわっていただくことで、子どもの様子が分かり、健康増進や安全について考える一歩目につながっていくと幸いです。



また、保健・給食委員会の児童の発表は、阿武小学校のみんなの健康を願って、一生懸命に考えてつくられたものでした。そして、これからも正しい情報を発信していきたいとも言ってくれました。

今日、参加した4年生以上が、健やかな体つくりと安全な生活を送るために、進んで手本を示し、下級生がついていくようになってほしいと思いました。



### 「ふれあい夢通信」のお知らせ

2月1日より「ふれあい夢通信」ホームページに  
「第73号(2024春号)」が掲載されています。県教育・イベント情報など、本県教育に関する様々な情報が得られます。右のQRコードからご覧ください。



## おいでませ阿武小 給食 食べちゃおう会

1月30日に、今年度最後の食べちゃおう会を開催しました。花田町長さん、阿武町議会議員さん、学校運営協議会委員さん、そして学校歯科医の和田先生が来てください、5年生とのふれあいの時間を過ごしました。



相手を意識して話す、聞くということは、阿武小の子どもたちにとって、将来的にとても大切なことだと考えています。すてきな時間を過ごすことができました。今年度、給食 食べちゃおう会にご来校くださった皆様 ありがとうございました。

## なわとび集会

2月2日に、なわとび集会がありました。風は冷たかったのですが、天候に恵まれ、子どもたちは、これまで練習してきた成果を出し切ろうと、がんばっていました。6年生にとっては、小学校最後のなわとび集会です。なかよし班のリーダーとして、みんなの世話をがんばる姿が見られ、うれしくなりました。



## 自分の将来を

保護者や地域の方にご協力いただき、ご自身の仕事について子どもたちに語っていただく職業講話を、4年生は「夢に向かって」、6年生は「ドリーム・プロジェクト」の学習の一環で行いました。仕事の内容、仕事をする上で大切にしていること、選んだ理由、仕事をしているときの気持ち、そして大人になるまでに身に付けるとよい力などについて熱心に語ってくださいました。真剣な表情で聞く子どもたちの様子を見ていて、これから自分の自分をみつめるよいきっかけになったと思います。目の前のことも大切ですが、広い視野で大いに夢（志）をもち、その実現に向けた一歩も大切にしてほしいと思います。

## 野球選手からのプレゼント



アメリカMLB（メジャーリーグベースボール）のチームに所属する大谷翔平選手から、グローブが3つ、本校にも届きました。ニュースでも取り上げられていたのでご存知の方も多いかと思います。先日、体育委員会の児童がみんなに紹介してくれました。あわせて使い方や遊び場も教えてくれました。グローブには「野球しようぜ」の大谷選手の言葉が添えられていました。今、昼休みにキャッチボールをする児童が増えています。